
Antrag Nr. 13

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Dem Umweltausschuss wird ein Erfahrungsbericht über den Betrieb der 
Holzhackschnitzelheizung vorgelegt. Insbesondere sollen folgende Fragen beantwortet 
werden:

 Wie ist hoch die Auslastung der Anlage?
 Mussten zusätzlich Gasbrenner eingesetzt werden?
 Gab es Probleme bei der Wärmeversorgung?
 Ist die Anlage für den Bedarf richtig ausgelegt?
 Fanden im Laufe der Betriebszeit technische Nachbesserungen statt?
 Wie hoch waren die Emissionen?
 Gab es Geruchsprobleme?
 Welches Hackgut wurde eingesetzt?
  Gab es Probleme mit der Qualität des Hackguts?
 Gab es Probleme bei der Versorgung mit dem Hackgut?
 Was ergab die Auswertung der Kosten- Nutzungsanalyse?

Begründung des Antrags:

Die Anlage ist seit September 2015 in Betrieb. Uns interessieren die Erfahrungen, die seit fast ½ 
Jahren mit der Anlage gemacht wurden. Anwohner in der Altstadt berichten über 
Geruchsbelästigungen durch die Anlage, insbesondere bei Inversionswetterlagen.


